

Présentation

L'Association Intermédiaire Vers l'Institut Médico-Educatif (AIVIME) est une association loi 1901 créée en décembre 2020 à l'initiative d'une mère d'un enfant autiste, au coté de professionnels dans le domaine médico-social et d'autres parents.

Notre objectif est de lutter contre l'exclusion sociale des enfants en situation de handicap.

Ainsi, l'association vient donner accès aux enfants autistes et déficients mentaux à des activités et sorties de loisirs.

Adhésion

L'inscription au sein de l'association est effective après un entretien avec la famille en présence de l'enfant ou non, dès réception du dossier d'inscription complet et du règlement de la cotisation d'adhésion.

• Sorties et activités de loisirs

Le samedi après-midi et pendant les vacances scolaires

Nous proposons des activités ludiques (jeux éducatifs, musique, activités sensorielles, etc.), des activités manuelles (arts plastiques, jeux de construction, pâte à modeler, etc.) et des activités sportives (piscine, balade, jeux de ballons, etc.) adaptées au handicap de chaque enfant ainsi que des sorties de loisirs comme des sorties au trampoline, dans des aires de jeux, des visites au zoo, à la ferme et bien d'autres.

• Aide aux familles

Le second objectif est d'accompagner les parents face au handicap et de lutter contre leur précarité et leur exclusion sociale en leur donnant la possibilité de travailler ou de se reposer lorsque l'enfant est accueilli dans l'association. AIVIME vient aussi aider les parents à travers des moments de partages et d'échanges, des paroles réconfortantes, de l'écoute et des conseils avec d'autres parents confrontés également au handicap et des professionnels dans le domaine médico-social.

A long terme, notre objectif est d'accueillir et d'accompagner les enfants en situation de handicap qui ne sont pas scolarisés dû au manque de place en institut médico-éducatif (IME).

• Accueil des enfants non scolarisés

Accueil hebdomadaire de 9h à 16h30

Les enfants seront accueillis en petits groupes et seront encadrés par **des éducateurs spécialisés, des aides médico-psychologiques, des assistants de vie, des élèves stagiaires dans ces domaines mais aussi par des bénévoles**. Nous désirons les préparer par les activités que nous proposons à une éventuelle rentrée en IME en leur donnant l'habitude de faire quotidiennement des activités en petits groupes le temps qu'une affectation soit trouvée. Les démarches d'orientations vers les IME continueront toujours avec les services sociaux qui y sont dédiés.